

写真を通じて村を元気に！

私たち「かすがい夫婦」は、名古屋から移住して1年5か月。外からの発想やアイデアを活かし、地域住民とともに地域の課題解決や、観光資源の掘り起こしなどを行ってきました。

私たちが目をつけた村の魅力は2つ。『子どもの多さ』と『自然の豊かさ』です。ただし、どちらも興味の引く形で発信できていないことが課題でした。

コロナ禍で様々な行事が制限される中、まずは保育所にご協力いただき、従来の壁張り展示をやめて、インターネットによる写真展示サービスを導入しました。少しでも子どもたちの様子を保護者の方へ伝えられるよう、毎月5千枚以上の写真を展示。保育の充実度とコロナ禍での子育て支援に貢献できればと取り組んでいます。

一方、猿払村のファンを増やす取り組みとして、インスタグラム「さるふつギャラリー」を昨年開設。猿払村の自然風景を毎日投稿し、開設10か月でフォロワー1万人を達成しました。その中で、反響の大きかったシマエナガに着目し、今年8月、さるふつ村観光協会と共催で、シマエナガ展とシマエナガ総選挙を同時開催。可愛いシマエナガをきっかけに、自然豊かな猿払村をPRできればと思っています。

他にも、私たちにできるコトがあれば全力で取り組み、全力で楽しんできました。個人でできるコトは限られています。個人でも私たちがワクワクすることに挑戦し、猿払村地域おこし協力隊として残された任期を楽しみたいと思います。



①



②

①7月の遠足風景。その様子は「猿払村ぐらし」のブログでも紹介しています。
 ②今年冬に撮影したシマエナガ。シマエナガ展は、道の駅さるふつ公園管理棟2階にて9月末まで開催中。



かすがいさつき

私たちに できるコト



photo by かすがいともや